
 
 

夢の実現に向けて 

校長 増澤 保明 

 謹んで新年のお慶びを申し上げます。令和２年度も、振り返りますと保護者や地域の皆様には 

様々な分野におきまして、ご支援・ご協力を沢山頂きました。生徒たちは、皆様からの暖かな見

守りを頂きながら、学習・生活面や部活動面等に懸命に取り組んできました。とてもありがたく、

校長としてこの場をお借りして、感謝申し上げる次第です。 

 さて、年も変わり令和３年（丑年）１月になりました。学校では、各学年とも締めくくりの時

期に入ります。生徒たちは、この節目の中で、「今年こそは」と、新しい年の夢を描いたり、目標

を立てたりしていると思います。それぞれの学年や立場に応じた夢や目標の設定は、その後の成

長に重要な役割を果たしていくと言われています。 

 ３年生はあとわずかで卒業です。残された中学校生活の締めくくり方が大切になってきます。

一人ひとりが納得のいく締めくくり方ができれば、新たな進路先での活動もきっと充実したもの

になると思います。２年生は３年生に代わって最高学年としての動きが求められます。学校の顔

としての気概をもつとともに、進路選択を現実のものにしていかなければなりません。１年生は

もうすぐ「先輩」と呼ばれるようになります。学校をリードする意識を高めるとともに、少しず

つ自分の将来を見つめていかなければならない時期に来ているかもしれません。 

 雑誌や新聞等でも、各界で活躍している人が生徒の時に夢や目標をもっていて、それに向かっ

て努力したことがよく紹介されています。そういう人は、時にはあきらめたり方向転換したりし

ても、その時々に新たな夢や目標を設定しています。今から３年前、元女子ソフトボール日本代

表監督の宇津木妙子さんのお話をある講演会で聴く機会がありました。その時の言葉が思い出さ

れます。「夢をかなえるのは簡単ではないが、逃げずに頑張ってほしい」と。また、次のようにも

言っていました。「夢は追い続けることが大事」だと。夢や目標に向かって努力し続ける姿勢が、

その人を成長させ、確固たる成果を生み出していくものだと思うのです。 

 結びに、今年も新型コロナウィルス等への対応が続くものと思われますが、学校より保護者・

地域の皆様方に、少しでも明るいニュースが届けられたらと考えております。どうか今年も皆様

方からの変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げて、私からのご挨拶とさせてい

ただきます。 

税作文の表彰を受けました！ 
 

昨年１２月２日（水）校長室にて、令和２年度中学生の「税に

ついての作文コンクール」で、本校の３年生２名が千葉東税務署

より表彰を受けました。おめでとうございます。 

〇東京国税局長賞 

〇佳 作  

＊代表して、金谷さんの作品本文を紹介します。下の作品は、職

員室前に掲示させていただきました。 

                  ３年 東京国税局長賞 

「それはハムスター用のお金？税金みたいだね。ハムスター税。」

姉と私が出し合ったお金を計算していると母が面白そうと言いました。私と姉はハムスターを飼

っています。エサや床材、おもちゃを買うためのお金を毎月のお小遣いの中から出し合って何か

必要になった時はそのお金で買うようにしています。姉の方が、お小遣いが多いので、私より多

く出してくれます。 
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お小遣いが足りなくて「今月はお金を出すのが嫌だな。」と思う時があって、その時は二人で話

し合って出すお金を少し減らしたり、お年玉など何かお金をもらった時にはいつもより多く出し

たりします。言われてみれば、それは実際の税と同じ仕組みだなと思いました。日本に住む人達

が出し合ったお金が税として集められています。集められた税は、道路や公園、図書館、学校、

私達の生活に必要なサービスに使われています。 

 

中学生が学校に通うために税金から一年で一人当たり百万円も使われていると知った時はとて

も驚きました。きっと他にも目に見えないたくさんの所でも私たちの生活は税に支えられている

のだと思います。自分達でお金を出すようになってから何か買う時は、本当に必要か値段は高過

ぎないかよく考えてから買うようになりました。買ったものは無駄にしないように使って、ハム

スターが水飲みを壊した時に、前はまた買ってもらえればいいと簡単に思っていたけれど、今は

どうしたら壊れないように出来るか工夫するようになりました。税も必要なことに無駄なく使っ

てほしいと思います。そして私達も公共物が壊れたりしないようにしなくてはいけないと思いま

す。私はまだ消費税しか税を払っていないけど、大人になって働いたお金の中から税を払うのは

嫌だなと思っていました。 

 

でも、私と姉が出し合った税みたいなお金でハムスターは生活できているのと同じで実際の税

も私達の生活に絶対必要で大切なものだとよくわかりました。今まで税はあまりよくわからない

嫌なものだと思っていましたが、ハムスターのおかげでとても身近で大切なものだと感じること

ができました。 

新年の抱負を紹介します。（生徒会本部役員より）      

 

生徒会長 

僕の今年の抱負は二つあります。一つ目は生徒会活動をより 

活発に行うことです。去年、自分の揚げた公約をあまり実現でき 

ませんでした。今年はそれを実現できるように、自ら活発に 

行っていけるようにしたいです。二つ目は勉強を頑張ること 

です。今年は進級して三年生となり、受験を控えるようになり 

ます。受験のためにも、将来のためにも、勉強を欠かさないよう 

にしたいです。予習や復習、幅の広い問題を解くことを行って、 

成績をよりよくしていきたいです。 

この二つを頑張って今年を去年よりもより良い充実した一年にしていきたいです。そして、今

年は三年生としてより強い自覚を持っていきたいです。 

 

副会長 

 僕は、臨機応変に対応することを今年の抱負にしたいと思います。昨年は新型コロナウィルスの影響で卒送

会が中止になったり、体育祭が縮小されたり、KMF が学年別に行われたりと予想しなかったことが起こました。 

 今もなお新型コロナウィルスの感染者数が多く、昨年のようなことが起きるかもしれません。そうなった時

にあわてないよう、臨機応変に対応することを今年の抱負にしたいと思います。 

 

副会長 

 私の新年の抱負は、「アイデアをたくさん出す」です。なぜこれにしたのかと言うと、私が生徒会に入る時「ア

イデア」と「自分の意見」をしっかり出す、というのを自身の目標にしていたのですが、自分の意見を言うこと

はできて、アイデアはあまり多く出せなかったからです。自分の意見は言うけどアイデアは出さない、という

のは駄目だと思い、又、生徒会で働いているからにはしっかりとアイデア出していかなければと考えたので、

この抱負にしました。アイデアを沢山出すために、日常生活の中で何か使えそうなものはないかを探し、それ

を上手く活かして生徒会の活動に貢献していきたいです。 

 

 



書記 

 私の今年の目標は「悔いのないように全力を尽くす」です。具体的には次の二つです。一つ目は部活です。私

はバドミントン部に所属しているのですが、部の中では上手な方ではありません。ですが、皆の足を引っ張り

たくないので一生懸命練習しています。大会で日頃の練習の成果を出し切れるように頑張りたいと思います。 

二つ目は受験です。私は今年、いよいよ受験生になります。元々、あまり勉強が好きではないので、最後まで集

中して取り組めるか不安です。しかし、こちらも受験本番で日々の勉強の成果を出し切れるように頑張りたい

と思います。 

 部活も受験も日々の積み重ねが大事だと思うので、悔いを残さないようにしっかりと取り組んでいくのが私

の今年の目標です。 

 

書記 

 私の今年の抱負は、二つあります。一つ目は、積極的に意見を言うことです。昨年は初めてもあり、緊張して

意見を言えませんでした。今年は、自分の意見を沢山言いたいです。二つ目は、自分から書記の仕事をやるこ

とです。分からないことが多くて、先輩がまとめたりしていたので、今年は自分から仕事をやっていきたいで

す。今年は、何事にも積極的に生徒会の仕事をやっていきたいです。 

 

会計 

 あけましておめでとうございます。３年生の皆さんは受験に向かって、２年生と１年生は進級に向けて努力

をする季節だと思います。そこで、僕は新年の抱負として頑張りたいことが二つあります。一つ目は勉強と部

活の両立です。僕はもうすぐ３年生になり、総体と受験が近づいています。総体が近づき部活がハードになる

と勉強がおろそかになったり、勉強も３年生になると難しくなり、逆に部活がおろそかになってしまうかもし

れません。これを防ぐためにスマホやゲームなどの無駄な時間を減らして勉強や部活を効率的に行いたいです。 

二つ目は生活習慣の見直しです。夜遅くまで起きていたり、朝ご飯を食べなかったりすることが起こると病気

などのリスクが増えます。一つ目の抱負を達成するためにも健康に気を付けて日々を過ごしたいです。これら

の抱負を心掛けながら最高の新年にしたいです。 

 

会計 

 私の今年の抱負は、二つあります。一つ目は自分の意見をしっかり言うことです。私は生徒会で意見を出し

合う時や、授業で手を挙げる場面であまり積極的に自分の意見を発表することができませんでした。だから今

年は自分からどんどん手を挙げ、意見を言えるようになりたいと思います。二つ目は自分の役割を果たすとい

うことです。クラスで５分前行動、２分前着席ができていない時に生徒会役員でありながら声かけを学級委員

に任せてしまっていました。だから、今年は時計をしっかり見てクラスに呼びかけをしてスムーズに授業を受

けられるようにしたいです。また、声かけだけでなく、教科係や委員会の仕事も今までよりも真剣に取り組ん

でいきたいと思います。 

トイレ改修工事が完成しました！（体育館、中央棟１・２・３階：保健室側） 

 加曽利中学校のトイレ改修工事ですが、体育館のトイレは１１月

に工事が完成して、現在使用していただいています。２・３年生の教

室がある中央棟のトイレが年明けには完成します。 令和３年１月

１２日（火）から使用可能予定です。照明は自動で点灯・消灯します。

手洗い用の水道はオート使用となります。東棟は１月２６日（火）に

は完成する予定です。いつまでもきれいに使用してほしいと思いま

す。（文責 教頭 米倉） 

 

 

 

 

 

 

 

体育館のトイレ内です 

中央棟のトイレ前の様子です。 

もうしばらくお待ちください。 



 

防災講座に参加してきました！（参加日 １２月１９日） 

 

  昨年の１２月１９日（土）１０時より、加曽利公民館主催の 

「防災講座」に参加してきました。当日は、校長と教頭の２名で参加

しました。講師の方は、２０１１年、３月１１日、当時岩手県の釜石

東中学校で教鞭を執られていた方（防災士、元教諭、現在は千葉県在

住）より、東日本大震災の発生時の瞬間や避難所での出来事や過去の

災害からの教訓等について、当時の動画を交えてお話を約１時間程、

していただきました。講師の方のお話で、特に印象に残った次の２点

をお伝えさせていただきます。 

 

東日本大震災より学んだこと 

１点目：災害で守ることは、命を守ること、次に心（メンタル）を守る 

ことであること。家庭の備蓄品に入れてほしいものの中に、心を守るためにも、家族が好んで食べている品（例 

おやつ類など）があってもいいのではというご助言がありました。 

２点目：防災教育は大切であり、自分が住む地域を知ることが、自分の命を守ることにつながること。 

 今後、機会がありましたら、生徒にも聞かせてあげたい講話だと思いながら帰ってきました。 

（文責 教頭 米倉） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
＜令和 3年 1月・２月の主な行事予定＞ 

1/6 水 全校集会・交通安全教室 2/2 火 専門委員会・学年評議委員会 

1/7 木 給食開始 専門委員会・学年評議委員会 2/3 水 学校評議員会 

1/12 火 職員会議 2/9 火 新入生説明会 自然教室代替 公立出願日 

1/14 木 ﾀﾌﾞﾚｯﾄ PC操作研修 2/16 火 1・2年後期期末テスト 

1/19 火 生徒集会 委員長会議  Zoom実験(1/2年) 2/17 水 1・2年後期期末テスト 

1/21 木 Zoom実験(3年) 2/18 木 職員会議 

1/22 金 3年後期期末テスト 2/19 金 PTA理事会 委員長会議 

1/26 火 2年職場体験代替講演会 校務ｼｽﾃﾑ研修 2/22 月 専門委員会・学年評議委員会 

1/28 木 次年度対策会議 2/24 水 1・2年テスト返却日 公立学力検査① 

1/29 金 部長会 2/25 木 公立学力検査② 

＊なお、新型コロナウィルス感染症に伴う影響により、学校行事につきましては突然の変更が出る場合もありますの

でご了承ください。変更の場合は、お手紙、連絡メール等でお知らせいたします。 

 

 

（新型コロナウィルスによる感染症に伴うお願い）＊再掲 
日頃よりお子様の日々の健康観察等、新型コロナウィルスの感染予防にご協力をいただきありがとうございます。今

後とも以下の内容についてのご協力を重ねてお願い申し上げます。 

１．お子様や同居するご家族等が PCR検査を受ける場合は必ず学校へ連絡をしてください。 

２．お子様に発熱や風邪症状がある場合は、できるだけ早く安静を保つようにしてください。なお、欠席連絡の際は、

症状について詳しく学校にお伝えください。 

３．息苦しさや強いだるさ、風邪症状が続く場合は、出来るだけ早くかかりつけの小児科医や市民向け電話相談窓口 

(043-238-9966)に相談してください。 

（令和２年７月２日付保護者の皆様あてのお手紙より） 

 

 

加曽利公民館での一場面より 


